2 NACIONALES SEPTIEMBRE 2013 > miércoles 4 Gran



El dirigente partidista de Vietnam, Le Hong Anh, fue recibido por José Ramón Balaguer Cabrera, miembro del Secretariado del Comité Central del Partido. FOTO: ALBERTO BORREGO

## Llega a Cuba alto dirigente partidista de Vietnam

Claudia Fonseca Sosa

El miembro del Buró Político y del Secretariado del Partido Comunista de Vietnam, Le Hong Anh, llegó en la noche de ayer a Cuba para cumplimentar una visita oficial que tiene como objetivo continuar profundizando los tradicionales lazos de amistad y cooperación existentes entre ambas naciones.

Así lo refirió el distinguido visitante, quien fue recibido en el aeropuerto internacional José Martí de la capital por el compañero José Ramón Balaguer Cabrera, miembro del Secretariado del Comité Central del Partido y jefe de su Departamento de Relaciones Internacionales.

Ambos funcionarios ratificaron el buen estado de las relaciones bilaterales y se pronunciaron por continuar promoviendo los intercambios de experiencia entre los gobiernos y las organizaciones partidistas, así como la colaboración en distintas esferas.

Le Hong Anh también rememoró el apoyo brindado por Cuba a Vietnam durante los años de la guerra en ese territorio asiático y en el posterior proceso de reconstrucción del país. Cuba es un ejemplo de voluntad combativa y solidaridad, ese espíritu los vietnamitas nunca lo olvidaremos, dijo.

Durante su estancia en la Isla, el dirigente vietnamita se reunirá con representantes del Partido y del Gobierno cubanos, así como recorrerá sitios de interés socioeconómico y cultural.

## La Ortopedia cubana camino a su 24 Congreso

Marta M. Mariño

La Sociedad Cubana de Ortopedia y Traumatología anunció este martes que ultima detalles para su 24 Congreso Internacional, que tendrá lugar del 16 al 21 de septiembre próximos, en el Centro de Eventos ORTOP, del Complejo Científico Ortopédico Internacional Frank País, en La Habana.

Con 92 presentaciones orales y 156 carteles digitales y convencionales, el evento tratará, como principales temáticas, la artroscopia y los avances de la artroplastia total en miembros superiores.

En consecuencia, el programa incluye varios cursos precongreso sobre la cirugía reconstructiva, parálisis y otras patologías frecuentes en las cirugías ortopédicas de alto riesgo; así como conferencias magistrales referentes a la utilización de fijadores externos y al desarrollo histórico de la Ortopedia en Cuba. Esta última, a cargo del Doctor en Ciencias Rodrigo Álvarez Cambras, Presidente de la Sociedad Cubana de Ortopedia y Traumatología.

Los 150 especialistas cubanos, representantes de todas las provincias del país, contarán con la participación de prestigiosos profesores, presidentes de academias y sociedades ortopédicas de México, Argentina, Nicaragua, Paquistán, España, Bélgica, Japón, EE.UU. y Martinica

La actividad científica de los médicos cubanos y sus prácticas cotidianas sitúan a la Ortopedia en un lugar primordial internacionalmente. "El hospital Frank País cuenta con una capacidad de 750 camas dedicadas a la especialidad. Cuba

posee tres hoteles habilitados con 512 camas para pacientes extranjeros, 28 salones de operaciones, una fábrica para fijadores externos y aparatos ortopédicos, así como un banco de tejidos para injertos de huesos y tendones", declaró a **Granma** Álvarez Cambras.

El empleo de los fijadores externos ha causado gran impacto a nivel internacional pues en más de 40 países se aplica esta técnica, que ya ha beneficiado a algo más de 90 mil cubanos en el transcurso de diez años.

El esfuerzo e inteligencia de nuestros profesionales y la sucesión anual de estos congresos nos han permitido conocer el proceder en distintos lugares del mundo, introducirlo en Cuba y demostrar la potencia y la fuerza de la medicina cubana", aseveró.

## Nuevos servicios de ozonoterapia en hospitales cienfuegueros

Julio Martínez Molina

CIENFUEGOS.—Un grupo considerable de pacientes se beneficiará con la próxima apertura de una clínica de ozonoterapia en el Hospital Provincial Gustavo Aldereguía. Entre estos figuran personas con úlceras del pie diabético y hernias discales.

Si bien esas serán las patologías más frecuentes que se tratarán, también recibirán aquí otras remisiones de las especialidades de Fisiatría, Ortopedia, Oftalmología, Angiología, y Neurocirugía, según se conoció en el Simposio de esa técnica de la medicina natural, donde fue anunciada la puesta en marcha de los servicios.

Además de contar con la mencionada unidad dedicada a la ozonoterapia en el Hospital Provincial, también habrá otra disponible en el Centro Ambulatorio Especializado Héroes de Playa Girón, el cual cumple este 4 de septiembre cuatro años de fundado con la incorporación de nuevos servicios.

El Centro Héroes de Playa Girón es una dependencia asistencial adscrita al Gustavo Aldereguía Lima. El director de este último, doctor Salvador Tamayo Muñiz, informó que la terapia será utilizada en la prestación de servicios ambulatorios y en los cuidados intensivos polivalentes.

En función de ello, ya la red asistencial cuenta con la tecnología necesaria.

## Felicitan a pioneros ganadores del concurso La Defensa Civil en acción

Ventura de Jesús García

MATANZAS.—El general de división Ramón Pardo Guerra, jefe del Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil, envió una carta de felicitación a los pioneros que se alzaron con los premios y menciones en el concurso nacional infantil que convoca ese organismo.

Desde el nacimiento de la Defensa Civil ustedes, por el papel importante que juegan en la comunidad y en la familia, han estado presentes en las acciones para mitigar situaciones de desastre y conocen cuáles peligros pueden amenazarlas.

El concurso es un modo especial de crear habilidades y conocimientos, y se suma a lo que enseñan los profesores y se aprende en los círculos de interés, en la lectura y la investigación.

Se informó que en esta ocasión se presentaron cuatro mil trabajos en las categorías de artes plásticas y



literatura, y fue Matanzas la provincia con mayor participación. Del total de obras presentadas se premiaron 22 y resultó Villa Clara el territorio con más lauros (dos e igual cantidad de menciones).

Entre los galardonados se encuentran Raicel López Puentes, María Fabiana Santana García y Marielsy Reyes Chávez, todos de Jagüey Grande, en Matanzas; así como Lauren Lizt Sánchez Ávalos, Stephanie Rivero Toledo, Cristina María Urra, Elizabeth Reyes y Angélica C. O'Farril, de Villa Clara. Por Cienfuegos fueron reconocidos Laritza Hernández, Dalia García y Cosme Vidal.

Cada año la Defensa Civil y el sistema de Casas de Cultura convocan al concurso La Defensa Civil en acción, donde los pioneros desde sus escuelas participan con obras en las manifestaciones de la plástica o la literatura expresando cómo ven en su comunidad, país o el mundo las acciones de la Defensa Civil en pos del bienestar de la sociedad.